



Anwesend: David S., Tobias Lemke, Jannik, Manuel, Markus E.

Protokoll: David S.

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 13:31 Uhr

Tagesordnungspunkte:

- 1 Berichte
 - 1.0.1 Vollversammlung Solidarticket
- 2 2. Lesung Finanzantrag über 80 € aus FG-Mitteln: Handrührgerät
- 3 ESE SoSe
- 4 Visitenkarten
- 5 Druckertoner
 - 5.1 1. Lesung Finanzantrag schwarzer Toner 100€
- 6 Keysight - Workshop
- 7 E-Mail zur Förderung von studentischem Engagement
- 8 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.0.1 Vollversammlung Solidarticket

Die 64 anwesenden Studis (Organisatoren und 3 Enthaltungen nicht mitgezählt) haben ca. 2,5 Stunden diskutiert und am Ende dieses Votum abgegeben: Die Studierendenversammlung empfiehlt dem Stupa, ein "Semesterticket im Vollsolidarmodell" zu Preis von 60% des Preises des Deutschlandtickets einzuführen.

27 Ja-Stimmen 37 Nein-Stimmen

Dabei handelt es sich ausdrücklich um eine Empfehlung und keine bindende Entscheidung für das Stupa. Dieses wird im März nochmals darüber diskutieren und abstimmen.

zu TOP 2 2. Lesung Finanzantrag über 80 € aus FG-Mitteln: Handrührgerät

Die Details können bei Bedarf im letzten Protokoll nachgelesen werden.

Abstimmung:

- Dagegen: 0
- Enthaltung: 0
- Dafür: Rest

zu TOP 3 ESE SoSe

Wir müssen festlegen wie die ESE im Detail aussehen soll.

Herr Kallfass macht seine Einführung am 2.4. im 47.03:

- 11.30 Uhr EENG
- 15.00 Uhr alle deutschen Master

Wenn wir unsere Veranstaltungen über den Fachbereich an die Erstis kommunizieren wollen, können wir Laura Bescheid geben.

Wer kann Vorträge übernehmen? Wer möchte Campustouren machen? Wir klären das in der Gruppe



Wollen wir außerhalb der Pfannkuchenaktion weitere Events anbieten? Regina und Marianna wollen nach Vorlesungsbeginn einen Spieleabend anbieten.

Soll der Verein die Kosten für die Pfannkuchenaktion tragen?

- Dagegen: 0
- Enthaltung: 0
- Dafür: Rest

Wollen wir Getränke verkaufen? Softdrinks kostenlos (Verein), Bier 1€

Brauchen wir einen Zuschuss von stuvus? Nein, zumindest nicht für die Pfannkuchenaktion

zu TOP 4 Visitenkarten

Unsere Visitenkarten sind leer, wir brauchen im Hinblick auf den TdW neue. Der Finanzantrag dafür wurde schon im letzten Frühling in der FS-Sitzung beschlossen. Wir aktualisieren das Design bzw. ersetzen "Faschaft" mit "Fachgruppe". Da wir die originale Datei nicht mehr finden, wollen wir die Anpassung über stuvus machen lassen.

Es sollte nur ein QR Code für Website auf Rückseite, ohne den Rest und dann somit kleiner.

zu TOP 5 Druckertoner

Bei unserem Drucker ist der Toner (schwarz) leer.

zu TOP 5.1 1. Lesung Finanzantrag schwarzer Toner 100€

Sollen wir aus FG-Mitteln einen neuen Toner für unseren Drucker für FS-Aufgaben beschaffen?

- Dagegen: 0
- Enthaltung: 0
- Dafür: Rest

zu TOP 6 Keysight - Workshop

Keysight möchte die Workshop-Reihe wieder aufleben lassen und bittet um einen Ansprechpartner/Organisator. Die Aufgabe liegt darin Termine zu planen und bewerben. Bei der späteren Durchführung muss man auch anwesend sein, deshalb müsst ihr im SoSe etwas Zeit übrig haben. Dabei kann man sich aber abwechseln, falls es mehrere Orgas gibt. Der erste Schritt wäre, sich mit der Ansprechperson von Keysight in Kontakt zu setzen um die Details zu klären.

Sascha hat Interesse braucht aber dringend Unterstützung dabei.

zu TOP 7 E-Mail zur Förderung von studentischem Engagement

Siehe Mail vom 19.2.. Wer möchte, kann sich gerne anmelden und teilnehmen.

zu TOP 8 Termine

- 04.03.2024 Nächste FS-Sitzung
- 27.02.2024 Besuch der IT-Schule